

PAPARAZI

"Kapolsek Surade Ajak Puskesmas Surade Berkoordinasi dalam Penanganan Stunting dan Gizi Buruk"

Sukabumi - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Oct 10, 2023 - 10:30



"Kapolsek Surade Ajak Puskesmas Surade Berkoordinasi dalam Penanganan Stunting dan Gizi Buruk"

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Aipda K. Kusminto, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, menghadiri Lokakarya Mini Puskesmas Surade yang diselenggarakan pada Selasa, 10 Oktober 2023, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan berlangsung di Aula Puskesmas Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam acara ini, Aipda K. Kusminto menyampaikan sejumlah pesan penting kepada para peserta lokakarya mini Puskesmas Surade, dengan harapan meningkatkan kerja sama dalam penanganan stunting, Bumilkek (Ibu hamil dan

menyusui), dan gizi buruk di wilayah tersebut.

Beberapa poin yang disampaikan dalam himbauannya adalah sebagai berikut:

1. Puskesmas diharapkan dapat meningkatkan koordinasi dengan pihak terkait dalam melaksanakan program penanganan stunting, Bumilkek, dan gizi buruk. Kerja sama lintas sektor dianggap penting untuk mencapai hasil yang lebih baik dalam upaya peningkatan kesehatan masyarakat.
2. Dalam setiap kegiatan yang berkaitan dengan bantuan dari pemerintah yang menggunakan anggaran, koordinasi yang baik diperlukan agar tidak terjadi penyelewengan dana. Hal ini untuk memastikan bahwa bantuan tersebut benar-benar mencapai sasaran yang dituju.
3. Polsek Surade, melalui Bhabinkamtibmas, menyatakan kesiapannya untuk bekerja sama dengan pihak Puskesmas dalam melaksanakan program penanggulangan stunting, Bumilkek, dan gizi buruk. Kolaborasi antara kepolisian dan puskesmas diharapkan dapat memperkuat upaya-upaya pencegahan dan penanganan masalah kesehatan ini.
4. Aipda K. Kusminto juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengedepankan nilai-nilai positif serta efektivitas dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kesehatan dan kerja sama antara lembaga pemerintah, kepolisian, dan puskesmas dalam menjaga kesejahteraan masyarakat setempat.